

Un bol d'air frais au parcours de santé

À l'entrée du parcours de santé Pierre-Poulain à Ville-rupt, là où sont installés des agrès sportifs de plein air, un panneau indique aux promeneurs le plan à suivre.

La municipalité, labellisée Ville nature 3 libellules, a organisé une randonnée dimanche matin afin de découvrir en détail la signalétique installée le long du parcours et la faune et la flore de ce milieu naturel.

Une cinquantaine de personnes ont visité les trois milieux remarquables, la mare, la forêt et la pelouse calcaire.

Respect de la biodiversité

Des ateliers ludiques ont été animés par des professionnels de la Cité des Paysages du CD 54. Le but était de prendre conscience de la biodiversité du lieu et de préserver l'environnement face aux enjeux écologiques.

Sébastien Paquin, responsable des espaces verts, et



Des ateliers ludiques ont permis aux visiteurs d'approfondir leurs connaissances sur la faune et la flore de la forêt. Photo RL

son équipe veillent à l'entretien de ce patrimoine. Une attention particulière est portée sur les produits phytosanitaires, non utilisés dans la ville afin de préserver les insectes et en particulier les abeilles qui jouent un rôle important dans l'équilibre de la nature.

Des ruches vont bientôt être mises en place à plusieurs endroits de la ville.

La promenade a été agrémentée de grandes photographies dispersées çà et là, de 50 sculptures de papillons, hiboux et grenouilles fabriquées avec Nicolas Venzi pendant les ateliers d'arts créatifs de la MJC, d'une exposition d'objets en bois de Jean-Luc Faterle et des conseils de préservation de la nature clamés par « Le Gégène ».